

エドウイン・ダン記念館

ミニコンサート 9/17

エドウイン・ダン記念館で、アコーディオンのソロ演奏によるミニコンサートが開催されました。この日の演奏者は北海道アコーディオン協会会長久保達男さん。久保さんは調律の異なった2種類のアコーディオンを使い分けながら、シャンソン、クラシック、タンゴなどのなじみのある曲を演奏し、来場者はリズムを取ったり、じっと聴き入ったりして思い思いに楽しんでいました。



▲アコーディオンの音色に酔いしれて！

ふれあい写真館

豊滝小学校交通安全PR 9/16

豊滝小学校の児童やPTA、交通安全母の会などが、国道230号の沿道で交通安全街頭啓発を行いました。この日は、同校の児童が学校の農園で丹精込めて育てたジャガイモやニンジンに、自分たちが書いた手紙を添えてドライバーに手渡して、交通安全を呼び掛けました。



▲スピードを落として運転してください！

▼そうさんはどのボールが好きかな？



秋だ！みなみくんまつり

9/27



▲「マミーズプラス」の息の合った演奏！

1つまぐ回ったね



▲風船で何を作ろう？



▲分からないことはお姉さんたちに聞いてね！

ゆかた
私も浴衣デザイナー！ 9/28

札幌市立大学の学生が定山渓小学校で、地域住民やホテル・旅館関係者と一緒に「浴衣のデザイン」をしました。参加者は、学生からアドバイスを受けたり感想を聞いたりしながら、浴衣にかたどった紙型に、折り紙やどんぐり、粘土、ビーズなどを使って思い思いの浴衣を作りました。出来上がった浴衣は、10月5日～13日に開催された「定山渓アート縁日」で、旧定山渓温泉観光案内所に展示されました。